
令和３年６月第２回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

・
コロナ禍における町独自の支援策で、町内飲食店が対象の事
業はどのようなものがあったのか？

・
地方創生のメニューで同窓会開催への補助金がなくなってい
る。どんな課題があったのか、また、対象を広げ復活できない
か？

・
若者が町へＵターンするきっかけとなるように「30歳の集い」な
ど、町が働きかけるのはどうか？

・現在行政情報の発信はどのようにおこなわれているか？

・
行政情報などを発信するためにＦＭラジオ放送局を設置されて
はどうか？

・運営事業者公募の検証

・今後の対応計画を問う

・
平成３０年６月より新制度のもとスタートし、３年間が経過しまし
た。その間の活動状況を問う

・今後の活動計画を問う

（３） 今後の起債償還について ・投資的事業が増加する中、今後の償還計画について問う

（１）
関西国際空港二期事業に関
連する地域整備事業につい
て

・
土砂採取事業に関連して地元の要望を受けた未実施事業があ
り今後の整備事業着手に向けた方針について

（２）
多奈川興善寺の国指定重要
文化財について

・興善寺重要文化財仏像三体及び本堂の修復状況等について

（１）
コミュニティバス淡輪ルート
の増強
(３月定例フォロー）

・

基本路線は、３０停留所、所要４０分を複数台を対向運行。淡
輪方面は、みさき公園駅ルートと淡輪駅ルートとを併せ、３９停
留所、みさき公園での待機時間の大きさによって、所要１時間
１５分ないし１時間５０分、これを１台で一方運行。本線からの
乗継待ち時間など、不便である。複数台運行が必要である。過
疎地域指定に伴う過疎対策事業債の対象事業として、当面、
台数増発を図るとともに、将来の更なるルート改訂もすすめる
べき。

（２）
地域WIFIの整備について
  (９月定例フォロー）

・
防災、観光、地域情報提供、教育用途の利用として、総合的に
再検討していくべきではないか。として、地域WIFIの整備を求め
たがどのような現状か？

（３）
０歳ー２歳の保育料無償化
について
(９月定例フォロー）

・

０歳ー２歳の第一子について課税世帯では有料とされるが、無
償化について世帯基準では無く、幼児本位に実施されるべきと
考えるが、若年層の定住誘致策として、今後どのように対応可
能か？

（４）
合併浄化槽の普及と合併浄
化槽補助金増額について
(３月定例フォロー）

・

下水道エリア計画と合併浄化槽普及エリアとの兼ね合いを図る
べきである。として、市街化区域でも端部や調整区域では、戸
別合併浄化槽ないし集合浄化槽の普及を図り、補助金を増額
すべきである。と要望したが、過疎地域指定において、今後の
取組みは、どのように考えるか？

裏面につづく

町内飲食店への事業活性化
策について

（２） 行政情報の発信について

谷﨑　整史

「新たなみさき公園」づくりに
ついて

（２）
「岬町農業委員会」活動につ
いて

和田 勝弘

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項

竹原 伸晃

奥野 　学

（１）

（１）



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

（１） 若者世代定住支援について ・奨学金返還支援制度の導入について

（２） 粗大ごみ搬入について ・住民の利便性向上を求む！

（３）
行政手続きの窓口対応につ
いて

・担当職員等の接遇研修は実施しているか？

（１）
コロナ危機を乗り越えるため
に

・

新型コロナウイルスの変異株の感染急拡大で大阪の医療は破
たんに至り、救える命を救うことができない危機に陥っている。
長引く影響により、住民のくらしと事業者への被害はいっそう深
刻化している。
住民の命と健康・事業者の営業を守るために、今後も引き続き
独自施策を継続・拡充することが必要ではないか。
①ワクチン接種の混乱の要因、今後の改善・接種計画につい
て
②検査体制の拡大について
③町独自の支援策の継続・拡充について－とりわけ、国民健
康保険料のコロナ減免の継続を

（２）
”デジタル難民”対策につい
て

・

”デジタル化社会”が進み、さまざまな場面でインターネットの活
用が求められるようになっている。
便利さの反面、デジタル機器を持たない者にとっては、情報か
ら遠ざけられ、権利の行使が損なわれる事態が生まれている。
役場の機能として、”デジタル難民”を視野に入れた対応が必
要ではないか。

（３） 「公民連携」の促進について ・
「公民連携」が進められているが、現在、協定を交わしている企
業と、それぞれとの連携の目的を問う。

（１）
みさき公園の進捗と今後に
ついて

・
みさき公園事業の進捗と今後について、様々な角度から質問し
ます

（２）
今後の町の教育環境につい
て

・
現在の町の教育環境にある課題とその解決方法、またGIGAス
クール構想の今後などを検証します

（３）
役場内の組織や体質につい
て

・
若い職員がたくさん辞めていく背景に何があるのか？現在の
役場内組織と体質について、検証します

（４）
コロナ対策とワクチン接種に
ついて

・
町のコロナ対策と、ワクチン接種について、様々な角度から検
証します

中原 　晶

坂原 正勝

松尾 　匡


